



Felix reist um die Welt

Ein musikalisches Abenteuer!

Hast du Lust, mit Felix, dem neugierigen kleinen Hasen, auf eine Reise um die Welt zu gehen?

Was erwartet dich?

In meinem Projekt "Felix reist um die Welt" gehst du auf eine spannende Entdeckungsreise! In kurzen Geschichten erfährst du, was Felix auf seiner Reise erlebt. Passend dazu lernst du Lieder aus fernen Ländern, probierst spannende Tänze aus und entdeckst neue Rhythmen. Du bastelst kleine Instrumente und kannst sogar eigene Tänze und Melodien erfinden!

Ziele des Projekts:

- Musik und Tanz als verbindende Elemente verschiedener Kulturen entdecken.
- Unterschiede und Gemeinsamkeiten von Rhythmus, Melodie und Noten kennenlernen.
- Eigene Kreativität entwickeln und musikalisch ausdrücken.

Lass uns mit Felix auf eine unvergessliche musikalische Reise gehen! Pack deine Fantasie ein – wir fliegen, segeln und tanzen durch die Klänge dieser Welt.



Musikalische Intelligenz



Intrapersonale Intelligenz



Körperlich-kinästhetische Intelligenz

